



学校
通信

みなみ

伊勢崎市立南小学校

第23号

令和6年2月28日(水)

6年生を送る会がありました

21日(水)の1・2校時に体育館で6年生を送る会がありました。コロナ禍の前のように、全校児童が揃って各学年が出し物を発表しました。各学年から6年生へ今までの感謝の気持ちが伝えられる温かい会になり、6年生にとって小学校生活のよい思い出の一つになったのではないのでしょうか。各学年の発表を紹介したいと思います。

1年生「おんがくものがたり くじらぐも」



くじらぐもを題材に1年生が歌と劇で発表しました。根岸先生が担任役で参加しました。

2年生「6年生へありがとう☆～2年生より感謝を込めて～」



2年生の発表には、歌、寸劇、手話、ダンス等が入っていて、多彩で楽しい発表になりました。

3年生「旅立ちへのメッセージ」



リコーダーと色々な楽器を使っての演奏がありました。その後、伸びやかな声で歌を発表しました。

4年生「覚えてますか？6年間の思い出クイズ！」



6年生の今までの学年の出来事を寸劇にして、クイズを出しました。6年生が昔を振り返る機会になりました。

5年生「引き継ぎます」



6年生からマーチングを引きついで5年生は、「こんにちはトランペット」を演奏しました。短期間でしたが5年生の演奏は、格段に上達しました。

6年生「大切なもの」



6年生は寸劇を交え、各学年にメッセージを贈りました。最後は楽器の演奏を含めた歌「大切なもの」の発表がありました。

第4回学校運営協議会がありました

22日（木）の午後2時より、今年度最後の学校運営協議会が行われました。今回は、事前に学校評価の結果について学校運営協議会委員の方々から意見をいただき、それをまとめたものを資料として話し合いました。南小の課題は、家庭学習の取組に見られるように進んで学習に取り組む習慣づくりと日常的に運動に取り組むことにあることが確認されました。また、会議では出ませんでした。睡眠時間が十分でなかったり、テレビゲームを長時間やっていたりする児童がいるなど、規則正しい生活習慣のあり方も課題の一つとして考えています。これらは、来年度、さらにしっかり取り組んでいきたいと思えます。

ありがとう集会を行いました

13日（火）の朝行事の時間に、体育館でありがとう集会を行いました。ここ数年、コロナ禍でありがとう集会は実施できずにいましたが、今年度は従来の形に戻して実施しました。当日は、子どもたちがお世話になっている水泳ボランティア、交通指導員、放課後見守りボランティア、放課後子ども教室、読み聞かせボランティア20名の方々が出席してくださいました。ありがとう集会の司会進行は児童会の児童が行い、集会の中では、それぞれのボランティアの代表者に学年代表の児童がお礼の言葉を述べるとともに、子どもたちの作文をとじたファイルを手渡しました。その後、全校で「ビリーブ」を合唱し、歌のプレゼントをしました。子どもたちの気持ちが伝わる温かい集会になりました。

